

6月26日（火）参観授業・学級懇談会を行いました。

本格的な梅雨に入りじめじめとした天気が続いていますが、子どもたちは1学期の後半の学習を頑張っています。そんな中、6月26日（水）に学習参観・学級懇談会を行いました。保護者の皆様にはお忙しい中、多数参観いただきました。

1か月前の運動会では子どもたちが躍動する「動」の姿を見ていただきましたが、この日は集中して学習に取り組む「静」の姿を見ていただけたと思います。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。

安心・安全メールでも配信いたしました。参観後のアンケートを入力

【アンケート入力フォームQRコード】

フォームで受け付けております。ご意見やご感想をいただき、今後の教育活動の充実に向け、生かしていきたいと考えております。メール記載のURLもしくは右記のQRコードで入力フォームにアクセスして7月5日（金）までに入力をお願いいたします。回答は、長子のお子さん（1回）でも兄弟姉妹それぞれのお子さん（複数回）でも構いません。

また、この日はPTAの環境委員の皆様が中庭の花植えをしてくださり、色とりどりの花がきれいに並びました。下校中の子どもたちが「きれい！」と歓声を上げていました。併せて感謝申し上げます。

今後とも、本校の教育に対するご理解とご協力をよろしくをお願いいたします。



【参観授業の様子】



【花植え作業のおかげで中庭が一段ときれいになりました】

新宮中学校区第1回いじめゼロサミット

新宮町では「いじめを『しない・させない・みのがさない』子どもたちの育成」を目指し、中学校区ごとに「いじめゼロ宣言」の取組を行っています。その1つとして、21日に新宮中学校区で「いじめゼロサミット」が開催され、新宮中学校区の小・中学校の代表がオンラインでいじめゼロの取組について情報交換を行いました。本校はその内容を5、6年生が視聴し、運営委員会の2名が代表として北小の取組を紹介しました。

新宮中学校生徒会役員が進行役になり、いじめに関する法律や、いじめの定義について、劇を交えて説明してくれました。その後、新宮中学校区内で行われたいじめに関するアンケートについて意見交換が行われました。

最後に新宮中学校区いじめゼロ宣言の合言葉「みとめ愛 ささえ愛 はげまし愛～やさしさの心を結びなかよしの花を咲かせよう」を確認しました。これからも小中学校の連携を図りながら、児童・生徒が取り組むでいじめゼロに向けて、今後の活動を支援していきたいと思います。



【いじめゼロサミット】

いのちにかかわる大切なこと

6月10日(月) プール開きを行い、水泳学習がスタートしました。5・6年生が一生懸命に磨き上げたプールに子どもたちも気持ちよさそうにプールに入り、自分の記録を伸ばすために頑張っています。しかし、水泳の学習は楽しいことばかりではありません。自分の命を守るための学習も行います。どの学年もプールに入る前に水泳学習のルールについて指導しています。また、水泳学習の最後の時間に着衣泳の時間を設定し、夏休みの水難事故防止のためのスキルも身に付ける予定です。



【水泳学習の様子】

【お知らせ】

- 個人懇談の希望時間調査票の提出、ありがとうございます。希望時間を調整いたしまして、後日、各学級からお知らせいたします。

7月の主な行事予定（現時点での予定ですので、変更の可能性があります）

1	月	朝の読み聞かせ（1・2年） 全校5校時授業	18	木	大掃除 今奈良 SC 面談日
3	水	全校5校時授業	19	金	1学期終業式
4	木	今奈良 SC 面談日 全校5校時授業	20	土	夏休み（～8/27）
5	金	委員会活動 校納金引落日	22	月	個人懇談①
8	月	朝の読み聞かせ（1・2年）	23	火	個人懇談②
10	水	高原 SC	24	水	今奈良 SC 面談日
11	木	今奈良 SC 面談日 昼の読み聞かせ	25	木	個人懇談③ 今奈良 SC 面談日
12	金	平和学習	26	金	個人懇談④ 今奈良 SC 面談日
15	月	海の日（休日）			
17	水	1学期給食最終日			

